

BOLETÍN No. 286 ->>

Se renovó equipo de cómputo del departamento de Matemáticas y Física, mismo que beneficiará a alumnos de más de 30 carreras.

Autoridades universitarias buscan donar equipo reemplazado a alumnos UAA.

La actual administración de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, a cargo del rector Mario Andrade Cervantes, continúa realizando esfuerzos para fortalecer el equipamiento de laboratorios de la totalidad de los centros académicos de la Institución con la finalidad de ofrecer a la comunidad estudiantil las herramientas necesarias para elevar su formación académica apoyándose de la tecnología más avanzada.

Al respecto, Manuel Rodríguez Aranda, jefe del departamento de Matemáticas y Física, indicó que se renovó en una primera etapa uno de los laboratorios pertenecientes a esta área con la adquisición de 24 equipos de cómputo de alta capacidad que permitirá al alumnado desarrollar trabajo matemático, atender la enseñanza y la investigación para nuevas estrategias de aprendizaje.

Rodríguez Aranda mencionó que con la renovación de los laboratorios se beneficiarán más de 1 mil 500 estudiantes de toda la Universidad pues el departamento de Matemáticas y Física atiende a más de 30 programas educativos que en su plan de estudios incluye asignaturas impartidas por esta área.

Por otro lado manifestó que la actual administración de la UAA busca la renovación de más de 500 equipos del Centro de Ciencias Básicas y que los departamentos beneficiados serán los de Estadística, Ciencias de la Computación, Sistemas Electrónicos y Sistemas de Información.

Al respecto expresó que con este nuevo equipamiento los estudiantes podrán acceder a programas más innovadores y de mayor tecnología en el ámbito académico, hecho que forjará a estudiantes altamente competitivos y preparados académicamente para insertarse en el mercado productivo al momento de egresar.

Finalmente declaró que actualmente las autoridades universitarias trabajan en la estructuración de estrategias para que el equipo reemplazado sea donado en comodato a los estudiantes de la Autónoma de Aguascalientes y puedan contar con un equipo de cómputo en buenas condiciones y les sea útil para su preparación profesional.

